

Hohe Messlatte

Löfflers besonderer Dank galt Jürgen Lemnitzer für die Bewirtschaftung des Sportheims, der für seine Nachfolger eine hohe Messlatte gelegt hat und eine große Lücke im Arbeitsbereich des Vereins hinterlassen wird. Auch die Großbaustellen dürfen beim FC Lauenstein nicht fehlen, so meisterte man das Mammutprojekt „Abwasserentsorgung“ schnell und sauber, stehe aber mit dem Rohrbruch im Sportheim und dem entstandenen Schaden vor der nächsten großen Maßnahme. Die demografische Entwicklung machte beim 1. FC Lauenstein keinen Halt, so Michael Löffler in seinen Ausführungen weiter, aber mit einem Jugendanteil von 41 Prozent bei 260 Mitgliedern könne sich diese Bilanz trotzdem sehen lassen. Der Kassierer Klaus Güntsch gab den Kassenbericht ab. Den sportlichen Bericht aus der ersten Mannschaft gab diesmal Sven Kretschmann für den scheidenden Spielleiter Andreas Ziener. Die besten Torschützen der abgelaufenen Spielsaison waren Christian Frunske mit 14 Toren, Marc Appel mit 16 Toren und Christoph Neubauer mit 17 Treffern. Jugendleiter Michael Neubauer berichtete von den aktiven acht Jugendmannschaften. Auch die Altliga absolvierte zahlreiche Spiele und hatte ihre Freude am Fußball, so Jürgen Lemnitzer. Der Abteilungsleiter Rodeln, Frieder Kretschmann, berichtete von den absolvierten Stadtmeisterschaften im Volksrodeln. Rolf Lemnitzer gab einen ausführlichen Technikbericht ab und Jürgen Lemnitzer berichtete abschließend von der Sportheimbewirtschaftung.

Neue Abteilungsleiter

Bereits vor den Neuwahlen gab es lange Diskussionen auf die Berichte hin und das anstehende Wahlprozedere. Spontan aus der Versammlung heraus gelang es einem begeisterten Skifahrer für die Abteilungsleitung zu gewinnen. Unter Leitung von Hubert Bischoff wurden folgende Personen in die verschiedenen Ämter des Vorstandes gewählt: Vorsitzender Michael Löffler, 2. Vorsitzender Daniel Rosse, 3. Vorsitzender und Kassenwart Klaus Güntsch, Schriftführer Siegfried Scheidig, Technischer Leiter Rolf Lemnitzer, Abteilung Herren Fußball Sven Kretschmann, Abteilung Fußball Spielbetrieb Matthias Nikolajew, Jugendleiter Michael Neubauer, Abteilung Rodeln Frieder Kretschmann, Abteilung Ski Henrik Henniger, Frauenreferentin Gisela Neubauer, Ehrungsbeauftragter Matthias Nikolajew und die Sportheimbewirtung wird von einem Vierer-Team belegt, Daniel Rosse, Matthias Fiedler, Gisela Neubauer und Martin Wagner. Zu Revisoren wurden Martin Wagner, Jürgen Lemnitzer, Matthias Fiedler und Martin Schmidt bestimmt.